

9・10月号

京宅③ビジョンが生まれ変わりました!

親睦納涼会

7月24日、支部親睦納涼会がANAクラウンプラザホテルにて開催され、91名の方にご参加いただきました。
恒例となりました、新入会員の方々のご紹介、青年部による、折りたたみ自転車・テレビ・大相撲観戦チケット等の豪華景品が当たる大抽選会などを行い、今年も会場は大盛り上がりでした。
「酷暑」と言われた今夏、大変暑い中、多くの方にお越しいただき、涼しいビアホールで楽しい時間を過ごせたことに感謝いたします。ありがとうございました。



大相撲京都場所
実行委員会事務局長
芳健産業(株)
荻野 晋也 様



参加者
大募集中

10/24 青年部日帰り懇親
バスツアー
10/31 京都宅建親睦ゴルフ

ゴルフ大会

7月25日、今年も支部親睦ゴルフ大会を開催いたしました。28人の方にご参加いただき、楽しくプレイしました。

優勝

(株)ペルソナ
高橋 克典 様



麻雀大会

7月24日、今年も納涼会と同日に、恒例の支部親睦麻雀大会を開催いたしました。

優勝

(株)サンワールド
田中 利樹 様

～毎月行っております～

資格審査会・執行部会

◆7月5日、資格審査会・執行部会を開催。免許更新6社にお越しいただきました。

【報告事項】

梶原副会長より、全宅連が6月28日、都内で定時総会を開催し、選挙の結果、神奈川宅建会長の坂本 久氏が選出され、新たな全宅連会長に就任された旨、ご報告。
【審議事項】

平成30年度第三支部親睦納涼会の詳細について。アトラクションなし、抽選クジの景品を充実させることに決定。

◆8月3日、資格審査会・執行部会を開催。免許更新5社、代表者変更1社にお越しいただきました。

【報告事項】

7月に行われた支部行事(納涼会・麻雀大会・ゴルフ大会・青年部研修会)について、各担当者よりご報告。

【その他】

田中青年部長より、10月に計画している青年部の日帰り旅行について、会費・募集人数をどうするか等の意見交換を執行部と行いました。

第三支部長コラム

暑い、暑い夏の8月が終わり、9月に入りました。皆様、体調はいかがですか? 支部長の田中利樹です。5月の③ビジョンで今年の夏は暑くなりそうなのが書きました。暑くなると思いませんでした。しかも、命を守る呼びかけがある位の「酷暑」でした。私は元々、クーラーが嫌いなのですが、さすがに今年の夏はかなり使わせてもらいました。

さてさて、そんな暑い夏に行われた高校野球100回記念大会は、とても感動的な大会でしたね。高校野球ロスの方も多いと聞きます。“目に見えるもの”と“見えないもの”。あの子達の2年半の汗と涙と努力の結晶があの感動を生み、あの舞台に立てなかつた球児たちの魂を持って戦うからこそ、あの感動が生まれるのだと思っています。

前回にも書きましたが、とある高校の野球部室に書いてあった言葉です。大人の私達にも何か気付かせてくれるそんな文章です。何かのお役に立てれば幸いです。

実力の差は努力の差。
実績の差は責任感の差。
人格の差は苦勞の差。
判断力の差は情報の差。
真剣だと知恵が出る。
中途半端だと愚痴が出る。
いい加減だと言い訳ばかり。
本気でやるから大抵の事はできる。
本気でやるから何でも面白い。
本気でしているから誰かが助けてくれる。

<発行> 公益社団法人



京都府宅地建物取引業協会
第三支部 支部合同事務所

TEL 075-417-0007
FAX 075-417-0008
MAIL sibu3@kyoto-takken.or.jp

9/20 ハトマーク研修会
10/3 親睦ソフトボール大会
10/21 宅建試験
10/27 右京区民ふれあいフェスティバル 2018